
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento competente, se há a 

possibilidade de construir uma faixa elevada a frente da Escola Estadual Prof. Antonio 

Aparecido Falcão, situada na Rua Ponciano Pereira, no Jardim Eloyna, pois o local é muito

perigoso para alunos, pais e profissionais da escola.

Senhor Presidente:

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  ao

Departamento competente,  se  há  a  possibilidade de  construir  uma faixa  elevada a  frente  da

Escola Estadual Prof. Antonio Aparecido Falcão, situada na Rua Ponciano Pereira, no Jardim

Eloyna, pois o local é muito perigoso para alunos, pais e profissionais da escola.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 27 de março de 2023.

HERIVELTO VELA
Vereador - PT 
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